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PROGRAMME DE BOURSES DE VOYAGE CONCOURS 2025-2026

Le RQR est heureux d’annoncer son concours de bourse de voyage 2025-2026. Les étudiant(e)s du RQR peuvent postuler pour des bourses pouvant aller de 250 à 500 $.  Ces bourses pourront être utilisées pour couvrir les frais associés à une rencontre nationale ou internationale afin de favoriser les échanges scientifiques. Pour les rencontres ayant lieu dans la province du Québec, les bourses sont de 250 $ et pour celles à l'extérieur du Québec, elles sont de 500 $.
NB : Il n’y a pas de date limite pour ce concours, les demandes seront reçues tout au long de l’année jusqu’à épuisement des fonds. Alors, premiers arrivés, premiers servis !
CRITÈRES D’ADMISSION :
· La rencontre doit avoir lieu entre le 1er avril 2025 et le 31 mars 2026 et une limite de 2 bourses de voyage par laboratoire a été fixée
· Le candidat doit faire une présentation orale ou par affiche lors de la rencontre
· Le directeur de recherche doit être membre ou collaborateur du RQR
· Une seule bourse de voyage par étudiant et par année
· La rencontre ne doit pas avoir lieu dans la ville où le candidat réside ou travaille
· Le Symposium du RQR ne rencontre pas les conditions pour ce concours

POUR SOUMETTRE UNE DEMANDE :
Les étudiants ou stagiaires postdoctoraux peuvent postuler en envoyant une copie des documents suivants en un seul fichier PDF à info@info-rqr.ca :
· Le formulaire de demande de bourse de voyage du RQR (voir page suivante)
· Une preuve que votre résumé a été accepté pour une présentation orale ou par affiche (Notez qu’il est possible de déposer une demande même si votre résumé n’est pas encore accepté. En revanche, la preuve devra être versée ultérieurement)

DANS LE CAS OÙ LA BOURSE EST ACCORDÉE :
Envoyer une copie des documents suivants en un seul fichier PDF à info@info-rqr.ca :
· Une preuve d’inscription au congrès et les frais associés
· Une preuve que vous avez participé au congrès (ex. affichette du congrès avec votre nom, votre badge d’identification délivré au congrès, etc.) 
· Pour les postdoctorant.es de l'UdeM : le programme du congrès, la facture d'hébergement, la facture des billets d'avion et les cartes d'embarquement doivent être ajoutées aux preuves de participation
· Note : le logo du RQR doit être inclus dans la présentation

Pour toutes questions, contactez Maryse Um : info@info-rqr.ca

          
FORMULAIRE BOURSES DE VOYAGE 2025-2026

Identification
· Nom(s) :
· Prénom(s) : 
· Pronom(s) préférés :
· Courriel institutionnel : 

Informations sur le programme d'études du candidat(e)
· Nom du directeur(trice) de recherche :
· Nom du laboratoire, centre, équipe ou groupe :
· Université, Institution :
· Niveau d’études : 
· Programme d’études en cours (MSc, PhD, Postdoctorat ou autre) :

Informations sur la rencontre
· Nom de la rencontre :
· Lieu de la rencontre :
· Date de la rencontre : 
· Type de présentation (communication orale ou affiche) :
· Résumé soumis (Oui ou Non) :
· Indiquez comment votre participation à cette rencontre sera bénéfique à votre formation (en 10 lignes maximum) : 

Si vous avez des questions, contactez Maryse Um (info@info-rqr.ca)







TRAVEL GRANT PROGRAM 2025-2026

The RQR is pleased to launch its 2025-2026 Travel Awards Competition. RQR trainees can apply for awards from $250 to $500 to cover associated costs with attendance at a national or international meeting to promote scientific exchanges. For meetings held in the province of Quebec, the award is $250 and $500 for those outside Quebec. 
There is no deadline for this competition, applications will be received throughout the year until funds are exhausted. So first come, first served!

ELIGIBILITY CRITERIA: 
· The meeting must occur between April 1st, 2025 and March 31st, 2026, and a limit of 2 travel grants per laboratory has been set;
· The candidate must give an oral or poster presentation at the meeting;
· The research director must be a member or collaborator of the RQR;
· Only one travel award per trainee per year;
· The meeting cannot take place in the city where the candidate lives or works;
· The RQR Symposium does not meet the criteria for this competition.

TO SUBMIT AN APPLICATION:
PhD students or postdoctoral fellows can apply by sending a copy of the following documents in a single PDF file to info@info-rqr.ca:
· The RQR Travel Award application form (next page);
· Proof that your abstract has been accepted for an oral or poster presentation (Note that it is possible to apply even if your abstract has not yet been accepted. However, proof will have to be submitted later).

IF THE AWARD IS GRANTED:
Email a copy of the following documents as a single PDF file to info@info-rqr.ca:
· Proof of conference registration and associated fees;
· Proof of attendance at the conference (e.g., conference poster with your name, your identification badge issued at the conference, etc.);
· For UdeM postdoctoral fellows: the conference program, accommodation invoice, airline ticket invoice and boarding passes must be added to proof of participation.
*** Note: The RQR logo must be included in the presentation ***

For any questions, contact Maryse Um: info@info-rqr.ca



          
TRAVEL GRANT FORM  2025-2026
Identification
· Last name(s):
· First name(s): 
· Preferred pronoun(s):
· Institutional email: 
Applicant's Program of Study Information
· Name of research supervisor:
· Name of laboratory, center, team, or group:
· University, Institution:
· Level of education: 
· Current program of study (MSc, PhD, Postdoctoral or other):

Meeting information
· Name of the meeting:
· Meeting location:
· Date of meeting: 
· Type of presentation (oral communication or poster):
· Abstract submitted (Yes or No):
· Indicate how your participation in this meeting will benefit your training (in 10 lines maximum): 

For any questions, contact Maryse Um: info@info-rqr.ca
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